

Grenzenloser Urlaubsgenuss am Niederrhein

Grenzenloser Urlaubsgenuss am Niederrhein

/>cbr />viersen (nrw-tn). Grenzenlosen Urlaubsgenuss verspricht die Region Rhein-Maas-Nord:

Besucher können etwa mit dem Fahrrad über die deutsch-niederländische Grenze radeln, mittelalterliche Kleinstädte besuchen, regionale Produkte

probieren oder hinter die Kulissen eines Betriebes schauen. Ein neues Magazin stellt jetzt das Feriengebiet vor, in dem die Besucher auf

länderübergreifende Entdeckungsreisen gehen können. Gegliedert nach den thematischen Schwerpunkten "Natur

/*Sutur" sowie "Familie

/*The sowie

Pressekontakt
Projektbüro
40219 Düsseldorf
Firmenkontakt
Projektbüro
40219 Düsseldorf
Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage